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O governador Mauro Mendes (DEM) aguarda a confirmação do Ministério da Saúde sobre os resultados da terceira fase de testes das vacinas contra a 
covid-19 para anunciar o início da imunização em Mato Grosso. O anúncio foi feito nesta terça-feira (6), durante entrevista coletiva. Mendes evitou 
dar detalhes, para não causar especulações, mas adiantou que os grupos de risco e profissionais da saúde terão prioridade Pág. 4

Divulgação
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DOCUMENTÁRIO DO RBD
DEVERÁ SER LANÇADO
ATÉ MARÇO DE 2021

O jornal Estadão Mato Grosso informa que passará a circular em 
versão reduzida em sua edição impressa, devido à pandemia do novo 
coronavírus e seus reflexos na importação de matéria-prima. Essa me-
dida busca garantir que conseguiremos continuar a entregar diariamen-
te as informações mais importantes sobre este e outros fatos. Tão logo 
a situação se regularize, voltaremos às atividades normais.

Acesse nosso site e mantenha-se informado sobre tudo o que 
acontece em Mato Grosso.

COMUNICADO

Covid-19: Mauro garante vacina para MT
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POLICIAL FEDERAL É 
BALEADO E MORRE 
DURANTE INSTRUÇÃO

DECRETO LIBERA EVENTOS EM VG
Gilberto Leite

Em decreto, a 
prefeita de Várzea 
Grande, Lucimar 
Campos (DEM), 
liberou a abertura 
de casas noturnas, 
realização de 
shows e eventos de 
esporte. A partir 
de agora, estão 
autorizados eventos 
sociais com até 
500 pessoas. As 
casas noturnas 
poderão abrir com 
limite máximo 
de ocupação de 
50% e atividades 
esportivas estão 
liberadas em espaço 
público e privado 
no município

Pág. 5

Academias pedem 
fim de restrições
Setor tem questionado a manutenção 
das restrições para o funcionamento das 
academias em Cuiabá, principalmente com 
relação ao horário. Atualmente, as academias 
não podem abrir das 12h às 16h e nem 
depois das 21h. A restrição é vista como uma 
barreira para a recuperação do setor na fase 
pós-isolamento social, uma vez que outras 
atividades que geram aglomerações estão 
liberadas Pág. 3

CNJ BARRA ELEIÇÃO DO JUDICIÁRIO
O Conselho Nacional 
da Justiça (CNJ) 
determinou a 
suspensão da eleição 
da nova Mesa Diretora 
do Tribunal de Justiça 
de Mato Grosso (TJMT). 
A medida cautelar 
foi proferida nesta 
terça-feira (6) e será 
encaminhada para 
julgamento de mérito. 
A decisão ocorreu 
no Procedimento de 
Controle Administrativo 
(PCA) proposto pelo 
desembargador 
Sebastião de Moraes 
Filho, que questiona 
a possibilidade de 
reeleição para o cargo 
de direção. A eleição 
estava prevista para 
esta quinta-feira (8)
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FRIGORÍFICOS
PARAM POR
FALTA DE GADO
A falta de animais para 
abate levou a indústria a 
conceder férias coletivas 
a seus colaboradores. 
Ainda não há um número 
exato de quantas plantas 
frigoríficas devem 
suspender as operações 
com as férias coletivas, 
mas o Sindicato dos 
Frigoríficos de Mato 
Grosso (Sindifrigo) calcula 
que os abates caíram de 30 
a 40%, o que inviabiliza 
a operação de muitas 
plantas frigoríficas
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Contrastes
EDITORIAL

ato Grosso realmente vive 
um ano atípico. Agora, o 
estado com maior rebanho 

de gado do país vive uma escassez 
de animais para abate. Nota técnica 
divulgada pelo Instituto Mato-gros-
sense de Economia Agropecuária 
(Imea) aponta que os frigoríficos 
estão começando a decretar férias 
coletivas devido à dificuldade de en-
contrar gado para o abate, o que é 
atípico para o mês de outubro. Nes-
te período, destacou o Imea, costu-
ma haver um dos maiores giros de 
confinamento, o que ocasiona uma 
maior oferta de animais. Mas não 
em 2020.

Os motivos para isso são varia-
dos, mas é claro que a pandemia de 
covid-19 é um dos principais. Devido 
aos efeitos da pandemia no merca-
do, as escalas de produção dos frigo-
ríficos foram aceleradas no começo 
do ano, com um aumento expressivo 
na quantidade de abates. Em julho, 
por exemplo, as exportações bate-
ram recorde histórico, com aumen-
to de mais de 35% na comparação 
com o mesmo mês do ano anterior, 
considerando o volume exportado, 
de 35,67 milhões de toneladas. Em 
cifras, isso corresponde a um total 
de US$ 153,53 milhões, aumento de 
42,3% frente ao mesmo período do 
ano passado.

Agora, faltam animais para aba-
te. A oferta segue em queda e não 
há sinais de uma recuperação nos 
próximos meses. Como resultado 
da oferta menor e alta demanda, o 
preço da carne segue em disparada, 
pressionando ainda mais a renda do 

trabalhador. A arroba do boi gordo 
subiu mais de 67% no último ano. Se 
em outubro de 2019 um fazendeiro 
recebia, em média, R$ 142 pela ar-
roba, hoje ele pode vender seus ani-
mais por R$ 237,38 a arroba. 

A previsão do Imea é que a situa-
ção se mantenha neste patamar du-
rante os próximos meses, o que não 
é uma notícia muito favorável para 
o trabalhador comum, que tem en-
contrado os cortes mais simples de 
carne sempre acima de R$ 20 nos 
supermercados. Como resultado, a 
inflação para as famílias mais po-
bres segue em disparada no país, 
sobretudo o preço dos alimentos, 
que registrou alta de 2,23% no úl-
timo levantamento realizado pela 
Fundação Getúlio Vargas (FGV). No 
acumulado do ano, o grupo Alimen-
tação registrou alta de 12,1%. É o 
patamar mais elevado desde agosto 
de 2016, quando atingiu 13,4%.

São as disparidades do país que 
alimenta 1 bilhão de pessoas, mas 
que ainda tem 10 milhões de famin-
tos dentro de casa. Dados da Pesqui-
sa de Orçamentos Familiares (POF) 
divulgados pelo Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística (IBGE) 
apontam que a fome está voltando 
a figurar como um problema de lar-
ga escala no Brasil, como resultado 
das sucessivas crises que o país tem 
atravessado. A situação só não foi 
pior devido ao auxílio emergencial 
de R$ 600, que foi reduzido para R$ 
300 e já está chegando ao fim. Essa 
é uma crise que não irá se encerrar 
em 31 de dezembro, quando acabar 
o estado de calamidade pública.

M
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Notícias falsas compartilhadas pelas redes 
sociais podem prejudicar a batalha contra o novo 
coronavírus. O Ministério da Saúde disponibiliza 
uma página na internet - saude.gov.br/fakenewsco-
ronavirus - para destruir mitos e curas milagrosas. 
Verifique sempre! Lembre-se: combater o vírus é 
uma responsabilidade de todos nós.

FIQUE ATENTO!

APOIO:

Lourembergue Alves (*)

Ainda eram fortes as ondas 
de fumaça quando amanhe-
ceu o dia, e continuou assim 
durante todo tempo. Nem sinal 
de chuva. Embora tivesse co-
meçado a corrida eleitoral. Des-
filavam os candidatos. Eram tantos, 
mas tantos que as vistas do eleitorado 
não alcançavam o final da lista deles. 
Tal lista se tornou maior em razão da 
eleição suplementar para uma das três 
cadeiras do Senado. Eles se colocaram 
nos lugares que lhes foram reservados. 
Atentos, esperaram. Por fim, foi dada a 
largada. Não houve quem a queimasse, 
como em 2018. Mesmo que tenha havi-
do três ou quatro pedidos de impugna-
ção. Jogo duro. Ninguém esperava ser 
fácil. Difícil também para o votante, pois 
tem que escolher um entre as opções. 
Espere! Um não. Cada eleitor terá que 
votar três vezes. Isso porque há a vaga 
de senador, a das cadeiras de vereador 
e a de prefeito.  

Não começou a propaganda via rádio 
e TV. E, quando esta começar, o barulho 
tende a se intensificar. Pessoas que até 
outro dia sequer olhavam no rosto de 
quem dividia com elas o espaço das 
ruas, dos shoppings, das calçadas, 
agora fazem questão de os cumprimen-
tarem, ainda que seja por meio de men-
sagens por whatsapp, facebook, twiter. 
São santinhos, uma porção deles que 
são distribuídos pelas redes sociais. 
Chegam sem que alguém os tivesse 
solicitado. Pedidos de amizade surgem 
aos montões também pelo instagran. O 
invisível se tornou visível aos olhos dos 
candidatos. Por pouco tempo, claro. 
Curto e passageiro, diga-se de pas-
sagem. Afinal, passadas as eleições, 
a rotina de antes voltará a se instalar, 
com o fim das lembranças de que o Zé 
da Esquina fora lembrado, ainda que 
se esteja sob o clima da pandemia e as 
consequências da quentura gerada nas 
entranhas da natureza. 

Natureza fortemente maltratada pe-
las mãos movidas de ganância, que faz 
do humano não apenas o depredador, 
mas o causador das mudanças bruscas 
de temperatura. Mudanças que deixam 
o céu de mau-humor, cinzento e bra-
vio. Os animais se desesperam, são 

feridos e morrem na tentativa de 
salvar a própria pele. Crianças e 
adultos sofrem. Assim mesmo, 
impera-se o improviso, afinal, 
inexistem planos de ação, cui-
dadosamente preparados com 

antecedência, até mesmo como 
reflexos das queimadas registra-

das no ano passado. Quadro que, 
por certo, continuará com as eleições 
e a posse dos eleitos neste ano. Isto 
não é difícil de prever. Basta que se 
dê uma olhada nos discursos políticos, 
nos textos que os candidatos ao Exe-
cutivo apresentaram à Justiça eleitoral. 
Apresentaram-nos como se planos de 
governo fossem, em cumprimento à exi-
gência legal, incluídos obrigatoriamente 
em 2009 na Lei 9.504/97, que regula as 
eleições. 

O plano é um documento no qual de-
veriam constar as ideias e as propostas 
dos candidatos, partidos e alianças para 
administrar a cidade. Uma ferramenta, 
portanto, importante para o eleitorado, 
pelo qual se informa a respeito das 
prioridades de cada candidato. Serviria, 
igualmente, para estabelecer relações 
de identificação e de oposição entre 
os postulantes. Ah!... Deveria ser as-
sim, mas, infelizmente, não o é. Pois o 
texto em que cada um deles depositou 
na Justiça eleitoral nada tem a ver 
com plano. São, na verdade, um texto 
confeccionado pelo Ctrl-C e Ctrl-V. Em 
seguida, um desfile de promessas, ven-
didas como se propostas fossem, ainda 
que nada tivessem com estas. Promes-
sas que foram juntadas em forma de um 
rosário, sem que tivessem, sequer, sa-
ído de uma mesa de discussão no seio 
de cada partido ou coligação. Partidos 
e coligações jamais fizeram quaisquer 
estudos sobre as dificuldades da cida-
de. Jamais, também, ao longo desses 
quatro anos, ouviram os segmentos da 
sociedade. E, por não os terem ouvido, 
estão desacompanhados de um discur-
so condizente com o momento, embora 
venham a se apresentar como “novo”, 
e o eleitor os compra pensando que 
verdadeiramente o sejam, sem nunca 
terem sido. Continuará a administração 
por improvisação. É isto.

LOUREMBERGUE ALVES é professor 
universitário e analista político.

Os que passam sem ter sido

Francisney Liberato  (*)

Quem nunca sentiu medo? 
Medo do escuro, de alma pena-
da, de barulhos furtivos quando 
foi à cozinha de madrugada, 
sozinho, beber água? Medo da 
árvore que balançava ao sabor do 
vento numa noite fria de chuva forte 
e imaginou que os galhos mais pareciam 
braços amedrontadores? Quem nunca 
ficou assustado devido a determinadas 
circunstâncias desagradáveis? É provável 
que todo ser humano já tenha passado 
pela vivência e experiência desse senti-
mento.

Normalmente fazemos equiparações 
com o medo como algo negativo e que 
deve ser negado. É comum que o indi-
víduo que tem medo direcione os seus 
pensamentos e movimente seu corpo em 
sentido contrário, em busca de fuga.

Não permita que o medo paralise sua 
vida. Estou me recuperando de uma lesão 
no pé, mais especificamente no ligamento 
do tornozelo direito. Já faz quase um ano 
do ocorrido, mas ainda tenho dificuldades 
de andar e correr como outrora, ainda 
mais considerando o desconforto ao pisar.

O tempo vai passando, a idade vai che-
gando e, com ela, a percepção de fatos 
comprovados na minha vida: a questão 
física do corpo se torna mais difícil de re-
cuperar e ficamos ainda mais vulneráveis 
às lesões oportunistas.

Pois bem. Decidi não aceitar essa limi-
tação! Em setembro de 2020, comecei a 
frequentar uma escolinha de futebol, três 
vezes na semana. Todavia, o receio de 
agravar a situação era latente, porque eu 
estava temeroso.

No primeiro dia, ao praticar as ativida-
des de condicionamento físico, em uma 
pisada um pouco mais brusca e descui-
dada de minha parte, senti uma fisgada 
forte no local da lesão. Instantaneamente 
ponderei: paro ou continuo?

Resolvi continuar e implantar o medo 
como ferramenta de alerta, zelo e cuidado. 
A dor me fez ficar mais atento às ativi-
dades a fim de evitar que eu lesionasse 
ainda mais a parte afetada, que ainda não 
estava recuperada totalmente.

Ao invés de refletir sobre o medo 
na vertente de piorar a situação 
do pé, estimulei pensamentos 
com o intuito de entender que o 
medo faz parte da vida e é algo 
positivo, o qual temos que aceitar 

e administrar com sabedoria.
Na minha concepção, posso 

concluir que o medo é um sinal para 
que possamos prestar mais atenção 
diante dos cenários existentes na vida. O 
medo pode nos deixar mais zelosos com 
as atividades que realizamos rotineira-
mente. O medo pode acionar o nosso aler-
ta, a fim de evitar efeitos surpreendentes 
e desastrosos da nossa existência.

O medo é salutar. Sem ele, provavel-
mente, nós seríamos mais imprudentes no 
trato com a vida e com nossas escolhas.

Que tal conduzirmos os nossos pen-
samentos para ressignificar o medo em 
nossas vidas? Vamos utilizá-lo como 
combustível para sermos mais prudentes 
e cautelosos. Sem medo, certamente 
teríamos mais atitudes impensadas e 
catastróficas.

O medo é saudável. A ideia é que você 
possa orientar esse sentimento de algo 
negativo para algo completamente po-
sitivo. É uma questão de ponto de vista, 
pois entendo que focar naquilo que nos 
trava e nos faz fugir não seja o modo mais 
inteligente de viver. Assim sendo, vamos 
pensar de outra maneira?

Com o medo, fiquei mais atento e an-
tenado aos movimentos das atividades 
físicas. Continuo na escolinha, com todo o 
cuidado possível, pois entendi que o medo 
é bom para aqueles que não querem se 
nivelar por baixo, mas sim elevar o seu 
patamar, mudar a sua vida e a sua forma 
de pensar e viver o mundo.

O medo que devemos ter é daquilo que 
não nos permite agir.

FRANCISNEY LIBERATO BATISTA 
SIQUEIRA é auditor público externo do 
Tribunal de Contas do Estado de Mato 
Grosso, palestrante nacional, professor, 
coach, mentor, advogado e contador. Au-
tor dos livros ‘Mude sua vida em 50 dias’, 
‘Como falar em público com eficiência’ e 
‘A arte de ser feliz’.

O medo é salutar



A falta de animais fez com que a média de abates alcançasse seu prior resultado em abril e obrigou frigoríficos a darem férias coletivas

Priscilla Silva

A baixa disponibilida-
de de bovinos para abate 
tem forçado a indústria 
de Mato Grosso a conce-
der férias coletivas a seus 
colaboradores. O cenário 
atípico de 2020, de au-
mento de consumo e crise 
causada pela pandemia da 
covid-19, contribuiu para 
grandes oscilações nas 
escalas de abate nos frigo-
ríficos a partir de março. 
Em Mato Grosso, a falta 
de animais fez com que 
a média de abates alcan-
çasse seu prior resultado 
em abril, ficando em 5,22 
dias.

Ainda não há um nú-
mero exato de quantas 
plantas frigoríficas de-
vem suspender as ope-
rações concedendo fé-
rias coletivas. Porém, 
esse movimento deverá 
ficar mais evidente nos 
próximos dias, como ex-
plica Paulo Belicantta, 

presidente do Sindicado 
dos Frigoríficos de Mato 
Grosso (Sindifrigo). “Não 
sei te falar este número, 
mas o fato é que os aba-
tes caíram de 30 a 40 por 
cento, o que inviabiliza as 
operações. Então, muitos 
deverão seguir este cami-
nho”, prevê.

A escala é um tipo de 
indicador que demonstra 
a “sede” da indústria na 
procura por bovinos para 
abates ao longo das sema-
nas. O número representa 
a quantidade de dias que 
os frigoríficos contam 
com animais comprados 
para manter suas ativida-
des. “Portanto, uma escala 
mais longa significa maior 
oferta de animais, e uma 
escala mais curta, menor 
disponibilidade de ani-
mais para abate”, explica o 
Instituto Mato-grossense 
de Economia Agropecuá-
ria (Imea).

No ano em que ocorre 
aumento da procura por 
proteína animal, tanto 
para consumo interno 
quanto para o externo 
–, os frigoríficos mato-
-grossenses tentam equi-
librar suas atividades 
conforme a disponibili-
dade de bovinos. A situ-
ação, também agravada 
pela pandemia, resultou 
em um cenário atípico 
para o mês de setembro 

INDÚSTRIA

Abates caem até 40% no Estado
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Christiano Antonucci - Secom-MT

Abates de bovinos caem até 40% em Mato Grosso e frigoríficos concedem férias coletivas

e que deve se repetir em 
outubro. 

“O momento está tão 
desconfortável para os fri-
goríficos que já se verifi-
cam plantas entrando em 
férias coletivas no estado. 
Por falar em oferta de ani-
mais, a quantidade de be-
zerros em 2020 cresceu 
5,76% em relação a 2018, 

ano médio de nascimen-
to dos animais gordos de 
agora. Essa maior quanti-
dade de bezerros tende a 
aumentar a disponibilida-
de de animais no futuro, 
mas resta saber se será 
suficiente para atender à 
demanda, que também se-
gue crescente”, observa o 
Imea.

Em setembro, a sede 
da indústria ainda está 
baixa para o período, atin-
gindo média de 6 dias. 
Essa perspectiva deve ser 
mantida para os próximos 
meses, segundo o Imea. 
“Mais recentemente, em 
setembro, a oferta ainda 
não deu sinais de forte 
recuperação e as escalas 

seguiram em decréscimo 
mensal, agora de 8,27% 
e média de 6 dias. Para 
os próximos meses, há 
indícios de uma constan-
te do atual cenário, uma 
vez que a disponibilidade 
de animais segue restrita, 
o que, inclusive, poderá 
ser um movimento atípico 
para o período”.

Da redação

A manutenção das restrições 
para o funcionamento das aca-
demias em Cuiabá é questionada 
por entidades representantes do 
setor. O segmento, além de cum-
prir o protocolo de biosseguran-
ça, também deve-se atentar às 
restrições para horários de fun-
cionamento.  

Atualmente, as academias não 
podem funcionar entre as 12h e 
as 16h, e nem depois das 21h. A 
delimitação tira pelo menos seis 
horas das atividades.

A restrição dos horários é vis-
ta como uma barreira para a re-
cuperação do setor na fase pós-
-isolamento social. “A reabertura 
com restrições de horários ain-
da não permitiu a recuperação 
financeira do setor que amargou 
meses de fechamento e teve a 
maior crise histórica. Antes da 
pandemia empregávamos mais 
de 4,5 mil profissionais da área 
da saúde, apenas nos municípios 
de Cuiabá e Várzea Grande, e as 
demissões superaram a casa dos 
40%”, explica Celso Mitsunari, 
representante da Associação 
Brasileira de Academias (Acad).

O segmento questiona as ra-
zões da manutenção das restri-
ções de horários para as acade-
mias, ante a liberação de outras 
atividades que geram aglome-
rações.  “Não compreendemos 

o motivo de manter a restrição, 
uma vez que os últimos de-
cretos municipais trouxeram 
grandes flexibilizações, como 
a permissão de realização de 
eventos sociais e corporativos, 

RECUPERAÇÃO DO SETOR

Academias pedem fim das restrições para funcionar

O INÍCIO DO PROBLEMA
Priscilla Silva 

A crise causada pelo 
coronavírus e a queda 
na oferta de bovinos fi-
zeram com que em março 
deste ano houvesse um 
recuo mensal de 17,24% 
na escala de abates, fi-
cando em 5,84 dias. No 
mês de abril o cenário 
foi ainda pior, com o 
menor valor do ano, de 
5,22 dias.

A realidade é bem di-
ferente da do início do 
ano, em que a indústria 
trabalhava com uma bai-
xa demanda, comum para 
a época, mas podia traba-

lhar com escalas estavam 
mais longas, ou seja, mais 
confortáveis para a compra 
de animais. Para se ter uma 
ideia, em janeiro deste ano 
a média foi de 6,91 dias e 
em fevereiro as programa-
ções chegaram à máxima 
de 2020, com 7,05 dias. 

Em março, a pandemia 
fez com que nove plantas 
fossem paralisadas no 
estado, o que refletiu na 
queda da utilização da 
capacidade industrial para 
46,75%. O maior impacto 
foi nas regiões Nordeste 
e Sudeste, onde tiveram 
duas plantas paralisadas 
em cada uma. Na época, 

a queda totalizou 8,22% 
ante a fevereiro deste 
ano.

VALORIZAÇÃO DA AR-
ROBA - A necessidade 
de preenchimento das 
programações em poucos 
dias tem dado suporte 
positivo às cotações da 
arroba do boi gordo.

Para se ter uma ideia 
dessa valorização, no dia 
30 de setembro de 2019 
a arroba do boi gordo à 
vista estava em 142,23, 
enquanto na mesma data 
deste ano ela atingiu a 
cotação de 235,90, um 
aumento de 65,85% de 
seu valor.

e até mesmo a normalidade no 
funcionamento de shoppings”, 
aponta Celso.

Para as empresas, o retorno 
dos horários normais possibilita-
ria uma distribuição equilibrada 

dos clientes, o que evitaria aglo-
merações. “ Não estamos pedin-
do autorização para fazer aglo-
meração nas academias, apenas 
o direito de ampliar o horário, 
até mesmo para impedir uma  
concentração maior de pessoas 
em um mesmo horário,  a res-
trição causa aglomeração, o ca-
minho deveria ser inverso, pois 
quem malhava no horário do 
almoço, ou deixou de vir à aca-
demia, por temer aglomeração 
à noite, ou por não conseguir 
mudar para o horário noturno”, 
explica Mitsunari. 

OUTRO LADO - Por meio de 
nota, a assessoria de imprensa 
da Prefeitura de Cuiabá infor-
mou que segue trabalhando 
para, dentro do que for possível 
neste momento atípico, restabe-
lecer a normalidade no horário 
de funcionamento de todos os 
setores comerciais. 

A gestão municipal também 
alegou ser totalmente sensível à 
causa pleiteada pelo setor e, as-
sim como já ocorria ao longo de 
toda a gestão, continua aberto 
ao franco diálogo para que, de 
forma conjunta, novas soluções 
sejam encontradas.

Gilberto Leite

Atualmente as academias não podem funcionar entre as 12h e as 16h, e nem depois das 21h; setor questiona

Hérica Teixeira | Sesp-MT 

Mais de 500 cabeças de gado da raça 
Nelore e Anerolado estão disponíveis 
para leilão eletrônico nesta sexta-feira 
(9), a partir das 15h30, no site Canal 
Judicial [www.canaljudicial.com.br]. Os 
animais foram apreendidos de operações 
policiais em Mato Grosso e a estimativa 
é que sejam arrecadados mais de R$ 1 
milhão com as vendas.

O leilão é uma ação da Secretaria de 
Estado de Segurança Pública (Sesp-MT), 
por meio da Adjunta de Justiça (Saju). Os 

gados estão localizados na Fazenda Co-
libri, na cidade de Santo Antônio de Le-
verger. Os interessados que efetuarem os 
lances terão até três dias úteis para qui-
tar, em conta judicial, o valor proposto.

Esta é a primeira de cinco fases da 
oferta de gado. O Leilão é autorizado pela 
Secretaria Nacional de Políticas sobre 
Drogas (Senad), do Ministério da Justiça 
e Segurança Pública. A arrecadação será 
revertida para o Fundo Nacional Antidro-
gas (Funad). 

Mais informações podem ser obti-
das pelo telefone: (65) 4052-9434.

OPORTUNIDADE

Leilão de gado é realizado
e lances já estão abertos
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Escolha da Mesa Diretora da corte estadual está suspensa até decisão sobre a alteração no regimento que permite reeleição do presidente

Rafael Machado

O Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ) determi-
nou a suspensão da elei-
ção da nova Mesa Direto-
ra do Tribunal de Justiça 
de Mato Grosso (TJMT). A 
medida cautelar foi pro-
ferida pelo conselheiro 
Marcos Vinícius Jardim 
Rodrigues nesta terça-fei-
ra (6). A suspensão ocorre 
até o julgamento de mé-
rito do Procedimento de 
Controle Administrativo 
(PCA) proposto pelo de-
sembargador Sebastião 
de Moraes Filho ou nova 
deliberação do relator.

O pleito para escolha 
do novo presidente, vi-
ce-presidente e correge-
dor-geral estava previs-

to para acontecer nesta 
quinta-feira (8). No entan-
to, a votação já foi suspen-
sa pela presidência do TJ, 
em atendimento à ordem 
do CNJ.

“Assim, no ensejo, pen-
so que a melhor medida a 
ser tomada é sustar a re-
alização do pleito vindou-
ro, considerando a vigên-
cia, ao menos ainda, de 
regulamentação interna 
aprovada pelo Plenário do 
TJMT, razão pela qual, de-
termino, até ulterior deci-
são deste Órgão ou desta 
Relatoria, pela suspensão 
da referida sessão, como 
medida cautelar de ofício”, 
diz trecho da decisão.

O desembargador Se-
bastião de Moraes Filho 
ingressou com o recurso 
no CNJ contra o tribunal, 
questionando a possibili-
dade de reeleição para o 
cargo de direção. A alte-
ração no regimento que 
possibilita a reeleição foi 
aprovada em setembro 
pelo Tribunal Pleno, abrin-
do margem para reeleição 
do presidente, vice-presi-
dente e corregedor-geral 
da Justiça, desde que não 

IMPASSE NO JUDICIÁRIO

CNJ suspende eleição do TJMT
Gilberto Leite

Eleição para escolha da nova Mesa Diretora estava marcada para esta quinta (8)

tenham exercido cargo de 
direção por quatro anos.

A medida possibilitaria 
que o atual presidente do 
judiciário, desembargador 
Carlos Alberto Alves da 
Rocha, fosse candidato à 
reeleição.

No procedimento, 
Sebastião explica que a 
mudança possibilitou a 
eleição de “desembarga-
dores inelegíveis” e esta-
beleceu nova regra para 
o processo eleitoral, con-
trariando a Constituição 
Federal “que, em razão de 
matéria, propõe iniciativa 
privada ao STF [Supremo 
Tribunal Federal]”. Ele 
ainda destacou que o Po-
der Judiciário deveria ali-
nhar-se ao entendimento 
do Estatuto Nacional da 
Magistratura.

“Menciona que não foi 
alterado o Regimento In-
terno sobre a forma de 
condução do processo elei-
toral, por isso, entende-se 
que permaneceu que a con-
dução dos trabalhos, mes-
mo no caso de reeleição, 
ainda restaria nas mãos do 
próprio Presidente do Tri-
bunal, também interessado 

em se reeleger”, diz trecho 
do procedimento.

O Tribunal de Justiça 
manifestou-se dizendo 
que não houve partici-
pação do presidente na 

iniciativa da Emenda Re-
gimental, destacou ainda 
que o projeto foi aprova-
do por maioria dos votos 
após “longo processo de 
debate e deliberação”.

Sebastião de Moraes 
Filho e Juvenal Pereira da 
Silva registraram candida-
turas para a presidência do 
TJ. Ambos questionaram a 
mudança no regimento.

Rafael Machado

O governador Mauro 
Mendes (DEM) aguarda a 
confirmação do Ministério 
da Saúde sobre os resul-
tados da terceira fase de 
testes das vacinas contra 
a covid-19 para anunciar 
o início da imunização em 
Mato Grosso. O anúncio 
foi feito nesta terça-feira 
(6), durante entrevista co-
letiva.

Mendes destacou que 
o tema é sério e que pre-
fere não ficar comentando 
sobre o assunto com ante-
cedência, para não gerar 
especulações.

“O ministério ainda 
não confirmou porque 
está dependendo da 
confirmação da terceira 

fase, então falar disso 
com antecedência é ge-
rar especulação. É um 
tema muito sério, nós 
estamos aguardando a 
confirmação do ministé-
rio para que possamos 
confirmar então a chega-
da dessa vacina em Mato 
Grosso”, disse.

Ainda assim, o gover-
nador revelou que tem 
dialogado com o minis-
tro da Saúde, Eduardo 
Pazuello, e destacou que o 
governo federal fez gran-
de aquisição para atender 
aos estados brasileiros. No 
entanto, as vacinas estão 
sendo testadas pelos insti-
tutos antes de serem enca-
minhadas aos estados.

Mauro destacou que 
assim que os lotes chega-

rem a Mato Grosso a prio-
ridade será dada às pes-
soas que estão no grupo 
de risco da doença e aos 
profissionais de saúde.

“Nós estamos conver-
sando com o Ministério 
da Saúde, já tive conversa 
com o ministro Eduardo 
Pazuello, e o governo fe-
deral fez essa grande aqui-
sição para atender aos es-
tados brasileiros. Existe o 
Instituto Butantan, existe 
o Oswaldo Cruz, existem 
alguns institutos renoma-
dos que estão cuidando 
disso”, disse.

“A nossa tratativa é 
com o governo federal, 
para que assim que che-
garem esses lotes apro-
vados, segundo as nor-
mas internacionais para 

IMUNIZAÇÃO

Governo aguarda testes para iniciar vacinação
aprovar uma vacina em 
grande escala, nós vamos 
ter sim lotes priorizando 
aqui os grupos de risco e 
os profissionais da saúde, 
que devem ser os primei-
ros a receber essa vacina”, 
explicou.

TESTAGEM - No últi-
mo dia 25, o governo de 
São Paulo e o Instituto 
Butantan anunciaram a 
ampliação da testagem 
da vacina Coronavac para 
quatro centros de pesqui-
sas, um deles em Cuiabá. 
Por ora, somente profis-
sionais da saúde que este-
jam trabalhando no aten-
dimento a pacientes com 
covid-19 e pessoas com 
mais de 60 anos podem 
se cadastrar para testar a 
vacina.

Gabriel Soares

A coligação ‘Gente que 
Faz’ representou nova-
mente pela impugnação 
da chapa do candidato 
a prefeito Luiz Binot-
ti (PSD), que agora tem 
como candidata a vice 
Elize Ferrarin (PP). O pe-
dido, apresentado na se-
gunda-feira (5), aponta 
que Elize não foi indicada 
na convenção do partido 
e não teria juntado docu-
mentos obrigatórios para 
pedir o registro de sua 
candidatura.

O advogado Rodrigo 
Cyrineu, especialista em 
direito eleitoral, aponta 
que a terceira indicada 
para compor a chapa de 
Binotti não foi escolhida 
em convenção válida do 
Partido Progressista (PP). 
“Não foi escolhida em con-
venção e o PP não tinha 
poderes para escolher 
posteriormente”, destaca.

Este é o terceiro pedido 
de impugnação apresen-
tado contra a candidatura 

de Binotti. Em ação ante-
rior, a coligação liderada 
por Miguel Vaz (Cidada-
nia) aponta que o então 
candidato a vice, Dilson 
Rodrigues, apresentava 
dupla filiação partidária, 
registrado tanto no PP 
quanto no PL. Dilson en-
tão renunciou à candida-
tura e foi substituído por 
Elize.

Na atual ação, Cyrineu 
aponta que o PP não de-
liberou sobre a escolha 
de candidato (a) ao cargo 
de vice-prefeito e que os 
documentos enviados à 
Justiça Eleitoral são con-
fusos. O PP apresentou 
cinco atas à Justiça Elei-
toral. Duas delas são re-
lativas à convenção par-
tidária do dia 15 e foram 
transmitidas no dia 17, 
uma às 17h11 e outra às 
20h20. Outras duas são 
para a convenção ocorri-
da no dia 16, também en-
viadas no dia 17, uma às 
18h05 e outra às 21h39. 
Por fim, uma quinta ata 
diz respeito à convenção 

DISPUTA NA JUSTIÇA

Ação tenta derrubar 3º
candidato a vice de Binotti

realizada no dia 26, tendo 
sido transmitida oito dias 
antes, no dia 18, segundo 
registros no cartório elei-
toral.

OUTRO LADO - Em 
nota encaminhada à im-
prensa, Binotti afirmou 
que a coligação de Mi-
guel Vaz está tentando 
usar a Justiça como arma 
de campanha eleitoral. 
A nota afirma que o PP 
tem direito de substituir 
o candidato a vice após a 
renúncia de Dilson Rodri-
gues no prazo de até 10 
dias contados a partir do 
fato.

“O adversário, mesmo 
com a campanha há vá-
rios dias na rua, tem per-
cebido pelas pesquisas 
a sua grande dificuldade 
em fazer a campanha de-
colar, e por conseguinte, 
chegar à vitória; e, num 
modo arcaico de fazer po-
lítica, apela para a Justiça 
querendo tirar a campa-
nha das ruas e transferi-la 
para os tribunais”, disse 
Binotti.

Rafael Machado

O presidente da Assem-
bleia Legislativa, Eduar-
do Botelho (DEM), evitou 
comentar sobre possível 
punição aos deputados 
que faltarem às sessões 
durante o período elei-
toral. A falta de quórum 
é uma questão antiga no 
Legislativo, principalmen-
te durante o período de 
campanha.

Botelho disse que 
existe a possibilidade de 
concentrar as sessões du-
rante uma semana e libe-
rar em outra para que os 
deputados possam ajudar 
candidatos de sua base. 
Em entrevista recente, o 
presidente explicou que 
ainda não pensa em medi-
das mais duras porque nas 
últimas sessões o quórum 
tem sido quase unânime.

Desde março, quando 
começou a pandemia de 
covid-19, as sessões têm 
sido realizadas de forma 
remota e devem continuar 
durante o período eleito-
ral, por isso, Botelho acre-

dita que a ausência dos 
parlamentares não deve 
ocorrer.

“Depois que eu voltei 
[após o tratamento da 
covid] tem dado quórum, 
mesmo nesse processo 
eleitoral. Eu não tenho o 
que reclamar dos deputa-
dos, estão comparecendo, 
todas as sessões estão 
dando 22 ou 23 deputa-
dos, então acredito que 
não teremos problemas 
durante a eleição. Eviden-
temente, quando chegar 
no afunilamento nós po-
demos concentrar sessões 
durante uma semana, libe-
rar outra, isso pode ocor-
rer, mas no momento ain-
da não é necessário”, disse.

No Legislativo, três 
deputados concorrem ao 
pleito. Valdir Barranco 
(PT) e Elizeu Nascimento 
(DC) estão concorrendo à 
eleição suplementar para 
o cargo de senador e Xuxu 
Dal Molin (PSC) para pre-
feito de Sorriso. Barranco 
decidiu se afastar de suas 
funções durante o perío-
do de campanha. Em seu 

MOLEZINHA

Botelho estuda dar ‘folga’ a 
deputados para campanha

lugar assumiu o ex-pre-
sidente do Sindicato dos 
Trabalhadores do Ensino 
Público de Mato Grosso 
(Sintep-MT), Professor 
Henrique Lopes (PT).

A campanha eleitoral 
começou no último dia 
27, após o fim do registro 
de candidaturas. Devido à 
pandemia do novo corona-
vírus, a eleição municipal 
foi adiada para o dia 15 de 
novembro (1° turno), data 
em que será realizada a 
eleição suplementar para 
a vaga de senador, aberta 
com a cassação da sena-
dora Selma Arruda (Pode-
mos) por abuso de poder 
econômico e caixa 2.

CORTE NO SALÁRIO 
- Em 2018, durante a elei-
ção geral, as sessões da 
Assembleia Legislativa fo-
ram concentradas durante 
um dia da semana, para 
que os deputados pudes-
sem trabalhar nas cam-
panhas de reeleição. Além 
disso, foi anunciado o des-
conto de 25% no salário 
dos deputados que faltas-
sem às sessões ordinárias.

Mayke Toscano/Secom-MT

Mauro tem mantido conversas com o governo federal 
para garantir vacina



POLÍCIA

CIDADES - PG 5
www.estadaomatogrosso.com.br

Estão autorizados eventos para até mil pessoas, com retorno também de jogos de futebol ou qualquer outra modalidade esportiva

Gabriel Soares

A prefeita de Várzea 
Grande, Lucimar Campos 
(DEM), liberou a abertura 
de casas noturnas, realiza-
ção de shows e de eventos 
de esporte. O decreto foi 
editado nesta segunda-fei-
ra (5) e estabelece novas 
regras para a segunda 
maior cidade do estado.

Conforme o decreto, 
estão autorizados eventos 
sociais e em formato ‘dri-
ve-in’ com até 500 pesso-
as. Eventos técnicos, em-

presariais ou científicos 
poderão receber até mil 
pessoas.

O decreto também libe-
ra a realização de shows 
em casas noturnas, desde 
que se respeite o limite 
máximo de ocupação de 
50%. Também ficou de-
terminado que os fiscais 
da prefeitura façam uma 
“intensa e especial” fisca-
lização nesses estabeleci-
mentos, para garantir o 
cumprimento das normas.

Jogos de futebol ou 
qualquer outra modali-
dade esportiva também 
estão liberados, seja em 
espaço público ou priva-
do. Foi liberado uso de 
equipamentos comunitá-
rios em geral, incluindo a 
reabertura do Ginásio do 
Fiotão, Estádio Municipal 
Dito Souza e o Espaço FIT. 
Contudo, nesses lugares o 
limite máximo de ocupa-
ção é de 30%.

NOVO DECRETO

VG libera shows e casas noturnas
Gilberto Leite

Prefeita liberou a abertura de casas noturnas, realização de shows e eventos de 
esporte em Várzea Grande

Em todos os casos, é 
necessário respeitar o 
espaçamento mínimo de 
1,5 metro entre as pes-
soas e o uso de másca-
ras, como recomenda a 
Organização Mundial da 
Saúde.

Para justificar o relaxa-
mento das medidas restri-
tivas, a prefeita apontou 
que a cidade tem registra-
do queda no número de 
casos ativos de covid-19 
e a taxa de ocupação das 
Unidades de Tratamento 
Intensivo (UTI) estava em 
54,15% no boletim epide-
miológico divulgado pelo 
governo do Estado no do-
mingo (4).

Segundo dados do Pai-
nel Covid-19, da Secre-
taria Estadual de Saúde, 
Várzea Grande tem 9.354 
casos confirmados e 460 
óbitos devido ao novo 
coronavírus até a manhã 
desta terça-feira (6).

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, QUARTA-FEIRA, 7 DE OUTUBRO DE 2020

Jefferson Oliveira 

A Polícia Federal (PF) 
deflagrou na manhã des-
ta terça-feira (6) a opera-
ção Overload, que busca 
reprimir uma associação 
criminosa ligada ao tráfico 
internacional de drogas e 
lavagem de dinheiro. Em 
Cuiabá, os agentes federais 
cumprem cinco ordens ju-
diciais, sendo três manda-
dos de busca e apreensão 
e dois mandados de pri-
sões temporárias.

Segundo a Polícia Fe-
deral, as investigações co-
meçaram no ano de 2019 
com a apreensão, na Área 
Restrita de Segurança 
(ARS) do Aeroporto In-
ternacional de Viracopos, 
de 58 kg de cocaína, com 
destino à Europa. A partir 

desta apreensão, a Polícia 
Federal mapeou a atua-
ção de toda a organização 
criminosa, identificando 
as respectivas lideranças, 
as pessoas com quem se 
relacionaram e o proces-
so utilizado para exportar 
grandes quantidades de 
cocaína a partir do Aero-
porto Internacional de Vi-
racopos, com destino ao 
continente europeu, além 
dos métodos utilizados 
para ocultar o lucro obtido 
com o empreendimento 
criminoso.

A organização crimi-
nosa, de acordo com as 
investigações, é composta 
por brasileiros que forne-
cem a cocaína e financiam 
o tráfico internacional, 
bem como aliciam fun-
cionários aeroportuários, 

OPERAÇÃO OVERLOAD

Envolvidos com tráfico de 
cocaína são alvos da PF

pela interferência ilícita 
nas operações de logística 
aeroportuária e também 
realizavam a lavagem de 
dinheiro, e por pessoas 
estrangeiras que eram 
responsáveis pelo recebi-
mento da droga em solo 
europeu.

Além de Cuiabá, mais de 
200 policiais federais, 80 
policiais militares e 6 po-
liciais civis participam do 
cumprimento de 44 man-
dados de busca e apreen-
são e 35 mandados de pri-
são temporária, em outros 
três estados do país, sendo 
São Paulo, Amazonas e Rio 
Grande do Norte.

Em Cuiabá um dos al-
vos teve a ordem judicial 
cumprida no Condomínio 
Chapada Diamantina, no 
bairro Dom Aquino.

DISPARO ACIDENTAL

Policial federal é baleado
e morre durante instrução

Jefferson Oliveira

Uma discussão entre 
funcionários do frigorí-
fico Marfrig resultou em 
tentativa de homicídio no 
final da tarde desta se-
gunda-feira (5), na empre-
sa situada no bairro Ala-
meda, em Várzea Grande.

De acordo com a Po-
lícia Militar, a equipe da 
Força Tática foi acionada 
para comparecer à em-

presa onde teria ocorrido 
uma tentativa de assassi-
nato. Chegando ao local, 
o gerente do Recursos 
Humanos disse que os 
suspeitos teriam se envol-
vido em uma discussão e 
em determinado momen-
to da confusão um dos 
funcionários se apossou 
de uma faca e feriu o co-
lega.

A vítima foi socorrida 
e encaminhada ao Pron-

CASO SERÁ APURADO

Funcionários de frigorífico
discutem e um é esfaqueado

to-Socorro de Várzea 
Grande (PSVG), já o autor 
da facada – que já possui 
passagem criminal rela-
cionada à Lei Maria da 
Penha – foi detido ainda 
no local de trabalho e le-
vado para a Central de 
Flagrantes. O atual estado 
de saúde da vítima não foi 
informado.

A Polícia Civil instau-
rou inquérito para apurar 
o caso.

Gilberto Leite/ Ilustração

A PF expressou condolências, solidariedade e apoio aos familiares, decretando 
luto oficial de três dias na instituição

Tarley Carvalho

O Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet) voltou 
a emitir alerta vermelho para 
o estado de Mato Grosso nes-
ta terça-feira, 6 de outubro. 
O órgão alerta que a onda 
de calor pode causar hiper-
termia, podendo resultar em 
morte. O alerta não abrange 

apenas regiões mato-grossen-
ses, mas se expande ao Distri-
to Federal, Goiás e Tocantins. 
Ao todo, são 351 municípios 
afetados pelo risco de morte. 
Veja áreas atingidas e muni-
cípios em risco ao final desta 
matéria.

De acordo com o boletim, 
o risco é que a onda de ca-
lor dure por cinco dias con-

secutivos, tendo seu início às 
12h de ontem, segunda-feira 
(5), e se estendendo até as 
23h59 da próxima sexta-fei-
ra, dia 9.

Para esta semana, o institu-
to prevê máximas que variam 
entre 42ºC e 46ºC na capital 
cuiabana. Já a previsão de 
umidade relativa do ar, res-
ponsável pela nossa qualida-

TEMPERATURAS ELEVADAS

MT volta a registrar risco de morte por onda de calor
de respiratória, está variando 
entre 10% e 20%.

Se as previsões estiverem 
corretas, Cuiabá deverá regis-
trar chuvisco no sábado, dia 10. 
O calor, entretanto, não deve 
diminuir, já que o instituto pre-
vê 42ºC e 20% para a umidade 
relativa do ar. Em nenhum dia 
desta semana o instituto prevê 
ventos fortes para a capital.

ÁREAS ATINGIDAS: - Distrito 
Federal, Centro-Sul Mato-gros-
sense, Nordeste Mato-gros-
sense, Norte Mato-grossense, 
Sudeste Mato-grossense, Su-
doeste Mato-grossense, Cen-
tro Goiano, Leste Goiano, Sul 
Goiano, Norte Goiano, Noroeste 
Goiano, Sudeste Tocantinense, 
Sul Tocantinense, Oeste Tocan-
tinense.

 Jefferson Oliveira

O policial federal Fre-
derico Moreira de Olivei-
ra, 43, morreu na noite 
desta segunda-feira (5), 
na cidade de Barra do Gar-
ças (515 km de Cuiabá), 
após ser atingido por um 
suposto disparo acidental 
enquanto atuava como 
instrutor de tiro.

De acordo com as in-
formações, acontecia um 
curso de sobrevivência 
policial destinado a poli-
ciais federais, rodoviários 
federais, militares, civis 
e militares do Exército, 
quando Frederico levou 
um tiro acidental no tórax, 
no estande do Comando 

do 58° Batalhão de Infan-
taria Motorizado em Ara-
garças (GO).

Moreira, como era co-
nhecido, recebeu os pri-
meiros socorros de um 
policial federal socorrista, 
sendo encaminhado com 
urgência para o Hospital 
Getúlio Vargas em Aragar-
ças. O agente em seguida 
foi transferido para o Hos-
pital MedBarra, em Barra 
do Garças, porém, não re-
sistiu ao ferimento, e mor-
reu no início da noite.

A Polícia Federal in-
formou que Moreira era 
lotado na Delegacia de 
Polícia Federal em Barra 
do Garças e tinha uma 
brilhante atuação como 

policial. Participou de di-
versas ações de grande 
relevância em Mato Gros-
so e em outras unidades 
da federação. Atualmente, 
exercia a função de ins-
trutor de tiro do Serviço 
de Armamento e Tiro da 
Polícia Federal (SAT/PF).

O policial era natural de 
Brasília (DF) e deixa espo-
sa e três filhos. As circuns-
tâncias do acidente estão 
sendo apuradas pela Polí-
cia Federal com a abertura 
de inquérito policial.

A PF expressou con-
dolências, solidariedade 
e apoio aos familiares, 
decretando luto oficial de 
três dias na instituição a 
partir desta terça-feira (6).
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Da redação

Mais de 15 anos 
após o lançamento da 
novela e banda mexi-
cana Rebelde, o cria-
dor Pedro Damián fa-
lou em entrevista ao 
portal de notícias G1, 
que o documentário 
mostrando o processo 
e viagem dos integran-
tes durantes as turnês 
ainda não tem data 
para lançamento, mas 
ficará pronto até mar-
ço de 2021. 

“Não tem uma data 
certa ainda. Mas eu 
acho que ficará para 
o primeiro quarto do 
próximo ano. Tipo em 
março poderia ser uma 
boa data para lançar o 
documentário em vá-
rias plataformas, para 
chegar em todos os fãs, 
as pessoas que já nos 
conheciam e as que 
querem nos conhecer”, 
estima Damián.

Segundo o criador, 
a ideia do documen-
tário é mostrar o pro-
cesso, a viagem desses 
seis personagens. Ou 
sete, porque incluiria 
os fãs também. “A sé-
tima parte do RBD é o 
fã, que nos construiu. 
Faremos essa viagem 
sobre como esses jo-
vens, alguns com expe-
riência e outros não, se 
tornaram conhecidos, 
viraram estrelas mun-
diais que viajaram por 
toda a América e parte 
da Europa”, afirma.

O RBD era um gru-
po musical de canto-
res e atores dessa tra-
ma [Rebelde], exibida 
originalmente entre 
2004 e 2006. A banda 
durou um pouco mais, 
até 2009, com shows 
no Brasil e reexibições 
dos episódios no SBT.

Damián, empresá-
rio, showrunner e pro-
dutor mexicano de 67 
anos explicou ainda 
por que as canções do 
RBD demoraram tanto 
a chegar aos serviços 
de streaming. Segun-
do ele, são três marcas 
envolvidas: Rebelde, a 
série mexicana, RDB, a 
banda, e Rebelde Way, 

a série original argen-
tina. 

“Quando as músicas 
saíram, o lançamento 
foi via EMI, que agora 
pertence à Universal. 
A gravadora tem os di-
reitos das músicas e 
também participa da 
negociação”, explica. 
Pedro tem os direitos 
do RBD, marca que ele 
inventou, a partir do 
nome Rebelde. Então, 
foi preciso um acordo 
entre todas essas par-
tes que detêm direitos 
do projeto: Universal, 
Televisa, a empresa de 
Damián e a Dori Media, 
produtora israelense 
que atua no mercado 
sul-americano.

Com a chegada das 
músicas às platafor-
mas de streaming, no 
começo de setembro, o 
RBD foi o artista mais 
ouvido em todo mundo 
no Spotify. E a banda 
também botou 32 mú-
sicas no top 200 brasi-
leiro.

No dia 26 de dezem-
bro o grupo vai fazer 
uma live, com ingres-
sos a US$ 25, mas sem 
Alfonso Herrera nem 
Dulce María.

“Não chegamos à 
Ásia, que era meu pla-
no, mas agora podemos 
chegar com a música e 
com o documentário. 
Esse é o começo com 
que estou trabalhando, 
mas não sei. Espero 
que mais pra frente te-

PRESENTE AOS FÃS

Criador do RBD fala sobre filme
Reprodução

Criador do RBD diz que filme do grupo deve ser lançado em março e não descarta turnê de volta

TOTALMENTE DEMAIS
GLOBO – 19H15

Quarta-feira (07) – Eliza decide 
doar seu fígado para salvar Jona-
tas. Rosângela se surpreende com 
a atitude de Eliza. Gilda se preo-
cupa com a cirurgia de Eliza. Cida 
conta a Arthur que Eliza doou seu 
fígado para Jonatas. Arthur e Jojô 
vão para o hospital saber notícias 
de Eliza. Lili conta para Jamaica 
e Max sobre o esfaqueamento de 
Jonatas. Arthur vê Eliza se declarar 
para Jonatas. Rosângela visita Jo-
natas. Jonatas acorda da cirurgia, e 
Rosângela revela que Eliza salvou 
sua vida. Arthur adia a viagem para 
Paris. Stelinha e Maurice embar-
cam para Paris. Gilda enfrenta Dino 
na cadeia. Leila visita Jonatas no 
hospital. Eliza, Carolina e Rafael 
aguardam o início da audiência. 

RESUMO: MALHAÇÃO
GLOBO – 17H35

Quarta-feira (07) – Ellen desa-
bafa com as amigas. Jota anuncia 
a Ellen que seu robô foi seleciona-
do para o festival de tecnologia. 
Ellen teme que Malu não permita 
sua viagem para o festival. Nena 
presenteia a filha com um antigo 
relógio que foi de seu pai. Malu 
afirma que o colégio não arcará 
com a viagem de Ellen, e Jota e 
Juca ficam indignados. Jota decide 
promover um arrecadamento virtu-
al para custear a viagem de Ellen 
ao festival de tecnologia. Fio sente 
ciúmes de Ellen com Jota. Júlia e 
Bianca descobrem que Samantha 
beijou Fio. Ellen hesita em fazer a 
viagem. Keyla anuncia às amigas 
que teme por seu estado de saúde.

A FORÇA DO QUERER
GLOBO – 21H15

Quarta-feira (07) – Ruy se de-
sespera com a notícia e tenta con-
vencer Ritinha a interromper sua 
gravidez. Cândida convida Abel e 
Nazaré para a festa de aniversário 
de Vitor. Ritinha garante a Marilda 
que Ruy fará tudo o que ela quiser. 
Edinalva aparece na casa de Na-
zaré à procura de Ritinha e briga 
com Abel. Ruy discute com Cibe-
le. Dantas questiona Ruy sobre as 
passagens compradas por ele de 
Belém para o Rio de Janeiro. Irene 
ameaça Silvana para não se afastar 
de Eugênio. Ivana se observa em 
frente ao espelho.

RESUMO DE NOVELAS
Os resumos dos capítulos de todas as novelas são de responsabilidade de cada 

emissora. Os capítulos que vão ao ar estão sujeitos a eventuais reedições

Os resumos dos capítulos de todas as novelas são de 
responsabilidade de cada emissora –Os capítulos que 

vão ao ar estão sujeitos a eventuais reedições.

FLOR DO CARIBE
Globo – 18h15 

Quarta-feira (07) – Dionísio 
provoca Alberto, insinuando que 
Ester pode estar com Cassiano. 
Veridiana mente para Candinho 
e diz a ele que seu pai morreu. 
Alberto finge não ouvir Ester, que 
pede para conversar sobre divór-
cio. Cassiano diz a Olívia que não 
acredita que Hélio esteja interes-
sado em um relacionamento sério 
com Taís. Hélio pede a Yvete para 
descobrir a verdade sobre Duque. 
Samuca diz a Ester que não quer 
se encontrar com Cassiano. Guio-
mar chega em Vila dos Ventos. 
Samuca despreza Cassiano, di-
zendo que ele o abandonou.

nhamos a oportunida-
de de ensaiar com eles 
para ver se podemos 
fazer mais coisas jun-
tos”, finalizou.

Solução
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RAFH
ADAGIARIO
REPENTINO

CINEDAVID
DATEOCO
AEROFOLIO
DTNEVOA

REACESORI
PILOSOL

AMADACPU
AADONIAS
LIDARORO

BATEASSAR
LELETATI
AMARGAYO

O que se
procura 
em um

antiquário

Que não
possui

nenhuma
proteção

Raciocínio
(?):

falácia
(Filos.)

Sem uti-
lização (a
máquina)

(?)-
estaca:
música

repetitiva

(?)
Bernardi,
roteirista 

e jornalista

Eu, em
espanhol

Magia
originária
dos EUA
Começar

Fútil;
leviano
Cinge

com nós

Golfo de (?): situa-se
no mar de Omã e
banha a Somália

Descer (do cavalo)
Coleção
de pro-
vérbios

Sono (?),
sintoma

da narco-
lepsia
(Med.)

Ateado 
novamen-
te (o fogo)

Peça que
dá estabi-
lidade ao
carro de
corrida 

Sala de
projeção
de filmes

(red.)

Peludo(?)
Yousafzai: a mais

jovem ganhadora do
Nobel da Paz (2014)

Muito
querida

Lutar com
afã

Diz-se da
pessoa

ressentida

Zé (?),
primo do

Chico
Bento
(HQ) 

Inclusive
Cada fase
de torneio
esportivo

1.000 kg

(?) Bowie,
músico
inglês

Vazio
(?) de

piolhos:
lêndeas

Neblina
Lugar como
a Acrópole
de Atenas

Graceja
Cidade 

fluminense
da FLIP

(?) Filho,
escritor

Artigo de
contrato

Ouro, em
espanhol

Santa
(abrev.)

Tostar 
ao forno

Érbio
(símbolo)

Centro das ações
do computador

(?)-pro-nóbis, planta
comestível espinhosa

2/yo. 3/oro. 4/lelé — tati. 6/hoodoo — piloso.

anuncie
CONOSCO

(65) 3023-5151

(65) 3365-1187
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EDITAIS  -  ATAS  -  BALANÇOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE
VÁRZEA GRANDE

Processo Administrativo Disciplinar nº 
070/2019 - Investigado: PAULO RICARDO 
OJEDA FERREIRA - Fatos Investigados: 
Abandono de Cargo CITAÇÃO E 
INTIMAÇÃO POR EDITAL O Presidente da 
Comissão Permanente de Sindicância e 
Processos Administrativos Disciplinares, 
instituída pela Portaria nº 878/2020 de 
25/09/2020, publicada no Jornal AMM, em 
30/09/2020, págs. 775 e considerando o 
disposto no artigo 148 da Lei Complementar 
Municipal nº 1.164/91, bem como, a 
instauração do PAD 070/2019, através da 
Portaria 270/CPSPAD/SAD/2020, publicada 
em 06/03/2020, no Jornal AMM, CITA, pelo 
presente edital, PAULO RICARDO OJEDA 
FERREIRA, matrícula 83035, TDEE da 
Secretaria Municipal de Educação, Cultura, 
Esporte e Lazer de Várzea Grande, para 
que tome ciência da acusação que lhe é 
imputada referente ao Abandono de Cargo. 
Deverá no prazo de 15 (quinze) dias, 
contados a partir da última publicação deste 
Edital, apresentar DEFESA ESCRITA, 
devendo tomar ciência de todos os seus 
atos pessoalmente ou através de advogado 
legalmente constituído, arrolar e reinquirir 
testemunhas, produzir provas e contra-
provas e formular quesitos, quando se tratar 
de prova pericial, consoante o Art. 165, e § 
1º do Art. 170 da Lei Municipal 1.164/1991. 
Deverá também, comparecer à sede da 
Comissão Permanente de Sindicância e 
Processos Administrativos Disciplinares, 
sita à Avenida Castelo Branco, nº 2.500, 
Paço Municipal “Couto Magalhães”, Bairro 
Água Limpa, Várzea Grande – MT, fone: 
98459-8126, de segunda a sexta-feira, das
12:00 às 18:00 horas, sob pena de lhe ser 
decretada a Revelia.
Várzea Grande, 30 de setembro de 2020. 

Marcos Rodrigues da Silva
Presidente da Comissão Permanente de 
Sindicância e Processos Administrativos 

Disciplinares - Matrícula nº 31.375.

PREFEITURA MUNICIPAL DE
ALTO ARAGUAIA

PREGÃO PRESENCIAL 037/2020
RESULTADO

A Prefeitura Municipal de Alto Araguaia –
Estado de Mato Grosso, situada na Avenida 
Carlos Hugueney n° 572, Alto Araguaia–
MT, CEP 78.780-000 por meio da pregoeira 
e sua equipe de apoio, torna público para 
conhecimento de todos que do julgamento 
do certame supracitado, cujo objeto trata-se 
de: Registro de Preços para futura e 
eventual aquisição de hipoclorito de cálcio e 
sulfato de alumínio para ser utilizado no 
sistema de tratamento de água do Município 
de Alto Araguaia. Tipo menor preço por 
item. Sagrou-se vencedora do certame a 
seguinte empresa: CLORO MATO 
GROSSO, inscrita no CNPJ sob o nº 
33.687.278/0001-38, com o valor total de 
R$ 135.811,20 (Cento e trinta e cinco mil, 
oitocentos e onze reais e vinte centavos). 
Informações mais detalhadas com a equipe 
de apoio e pregoeira pelo
fone/fax (66) 3481-2885 ou 1165. 
E-mail: lici.altoaia@gmail.com.

Alto Araguaia – MT, 06 de setembro de 2020.
Juliane Ribeiro Teles

Pregoeira

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

AVISO DE RESULTADO 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 071/2020 

E REGISTRO DE PREÇOS Nº 115/2020
A Pregoeira da Prefeitura Municipal de Lucas do Rio 
Verde, torna público a quem possa interessar que o 
Processo Licitatório PREGÃO ELETRÔNICO Nº 
071/2020 E REGISTRO DE PREÇOS Nº 115/2020, 
cujo objeto trata do “Pregão Eletrônico com Registro 
de Preços para aquisição de Emulsão Asfáltica 
RC-1C-E para produção de Microrrevestimento que 
será utilizado em manutenções diversas de 
pavimentação em estradas municipais pavimentadas, 
ruas e avenidas do Município de Lucas do Rio 
Verde-MT.”
Data de Abertura: 06 de Outubro de 2020.
Empresas Vencedoras: EMAM – EMULSOES E 
TRANSPORTE LTDA com o valor de R$ 1.998,000,00 
(um milhão novecentos e noventa e oito mil reais). 
Fundamento Legal: Lei Federal Nº 8.666/93 e demais 
legislações complementares.

Lucas do Rio Verde-MT, 06 de Outubro de 2020.
Guilherme Schafer

Pregoeiro

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 084/2020
REGISTRO DE PREÇOS Nº 128/2020

Objeto: Pregão Eletronico com Registro de Preços para a 
contratação de pessoa jurídica para executar serviços de 
manutenção preventiva, corretiva, prestação de serviços 
técnicos especializados (mão-de-obra) em motos, 
independente de marca e categoria para Município de 
Lucas do Rio Verde – MT.
Realização: Por meio do site www.bllcompras.com.
Data de Início para o recebimento das propostas: das 
12:00 horas do dia 08/10/2020 até as 07:00 horas do dia 
26/10/2020 (horário de Brasília).
Data e horário de início da sessão: Dia 26/10/2020 às 
09:00horas (horário de Brasília).
Data e horário de início da disputa: Dia 26/10/2020 às 
09:30 horas (horário de Brasília).
Edital Completo: Afixado no endereço Av. América do 
Sul, Nº 2500 S, Parque dos Buritis, Lucas do Rio Verde 
MT.CEP: 78455-000 – Fone: 65 3549 8300 e na Internet, 
site www.lucasdorioverde.mt.gov.br e site 
www.bllcompras.com.
Fundamento Legal: Regida pela Lei nº 10.520, de 17 de 
julho de 2002 e subsidiariamente pela Lei 8.666 de 
21/06/93, Decreto Municipal n. 2549/2013 e Decreto 
Federal 10.024/19.

Lucas do Rio Verde MT,06 de outubro de 2020. 
Jéssica Regina Wohlemberg

Pregoeira

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE - SEST
UNIDADE A Nº 03

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 014/2020
O SEST – Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte comunica aos 
interessados que realizará Concorrência para Contratação de empresa 
especializada na prestação de serviços de Jardinagem e manutenção de 
paisagismo, visando a conservação, manutenção e tratamento das áreas 
verdes da Unidade-A03 SEST SENAT Cuiabá/MT. O recebimento dos 
envelopes contendo a documentação de habilitação e a proposta comercial 
será no dia 23/10/2020, às 09h00. Para retirada do edital e acesso às demais 
informações, os interessados deverão dirigir-se a Unidade A03 no endereço 
Av. Fernando Correa da Costa, 5115 – bairro: Parque Ohara – Cuiabá/MT –
78080-300. Maiores informações através do e-mail:
licitacao.a003@sestsenat.org.br.

Luana Araujo Carmo Marques
Presidente da Comissão de Licitação

      CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO GROSSO

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO 
GROSSO
CONTRATADO: BESOL ENGENHARIA EIRELI
PROCESSO CRM-MT FUNDAMENTO : DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 06/2020. 
LEGAL: VALOR: artigo 24, inciso I, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993.  O valor 
total de R$ 6.500,00 (seis mil e quinhentos reais) Data da Assinatura: 24/09/2020. . 
VIGÊNCIA: DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA 24/09/2020 a 24/01/2021 (04 meses). : 
6.2.2.1.1.33.90.39.004. : Serviços Técnicos ELEMENTO DE DESPESA
Profissionais.

Cuiabá-MT, 02 de outubro de 2020.
Dra. Hildenete Monteiro Fortes

Presidente

JOSÉ CARLOS FERREIRA DE ARRUDA – SEGUNDO 
SERVIÇO NOTARIAL E REGISTRAL DE VÁRZEA GRANDE 

 JUÍZO DE PAZ E DE CASAMENTO DA COMARCA DE 
VARZEA GRANDE  ESTADO DE MATO GROSSO 

EDITAL DE PROCLAMAS 
065136 01 55 2020 6 00020 025 0004526 72 

F A Ç O S A B E R, que pretendem se casar e apresentaram os 
documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro. 
CEZAR SERGIO DA SILVA e SARA OLIVEIRA DA SILVA Sendo 
o pretendente natural de Jangada/MT, nascido no dia 26/03/1982, 
portador da CNH nº 04457579851 DETRAN/MT, expedido em 
16.03.2018, com validade em 14.03.2023, onde consta o RG nº 
13467000 SSP/MT e CPF nº 001.164.921-63, profissão Confe-
rente de logística, estado civil Solteiro, residente e domiciliado 
à Rua Candido da Silva, Quadra 88, nº 26 - Jardim Ouro Verde, 
Várzea Grande/MT, filho de MANOEL LEODORO DA SILVA e 
ANTONINA PORQUERIA DA SILVA. E a pretendente natural de 
Peixoto de Azevedo/MT, nascida no dia 11/01/1990, portadora 
do RG nº 2282826-5 SESP/MT, expedido em 27.06.2016 e CPF 
nº 036.818.211-86, profissão Dona-de-casa, estado civil Solteira, 
residente e domiciliada à Rua Candido da Silva, Quadra 88, nº 
26 - Jardim Ouro Verde, Várzea Grande/MT, filha de DOMINGOS 
MARQUES DA SILVA e MARIA DOS SANTOS ALVES DE OLI-
VEIRA. Os pretendente após o casamento continuam a assinar 
os nomes de: CEZAR SERGIO DA SILVA e SARA OLIVEIRA 
DA SILVA. O regime adotado é o de COMUNHÃO PARCIAL DE 
BENS. Se alguém souber de algum impedimento, que oponha-o 
em forma de lei. Lavro o presente para ser afixado em Cartório, 
no lugar de costume e publicado pela imprensa local. Bem como 
publicado em Jornal Diário desta Comarca e no Diário de Justiça 
eletrônico do Estado de Mato Grosso, em conformidade com a lei 
6.015/73 e legislação complementar. Os contraentes casaram-se 
no livro______ folha_______ termo_______ 

Várzea Grande-MT, 06 de outubro de 2020. 
OFICIAL

JOSÉ CARLOS FERREIRA DE ARRUDA – SEGUNDO 
SERVIÇO NOTARIAL E REGISTRAL DE VÁRZEA GRANDE 

 JUÍZO DE PAZ E DE CASAMENTO DA COMARCA DE 
VARZEA GRANDE  ESTADO DE MATO GROSSO 

EDITAL DE PROCLAMAS 
065136 01 55 2020 6 00020 022 0004523 78 

F A Ç O S A B E R, que pretendem se casar e apresentaram 
os documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Bra-
sileiro. GUILHERME ALEXANDRE DO AMARAL e MAYANE 
DE SOUSA BASTOS Sendo o pretendente natural de Várzea 
Grande/MT, nascido no dia 09/06/1995, portador da CNH nº 
06017081055 DETRAN/MT, expedido em 23.10.2018, com 
validade 18.10.2023, RG nº 2086112-5 SSP/MT, expedido em 
21.07.2006, CPF nº 051.857.081- 90, Título Eleitoral nº 0335 
8492 1830, Zona 049, Seção 0200, Várzea Grande/MT, expedido 
em 01.10.2019, profissão Auxiliar administrativo, estado civil Sol-
teiro, residente e domiciliado à Rua Presidente Eurico Gaspar Du-
tra, nº 235 - Jardim Paula I, Várzea Grande/MT, filho de CESAR 
DANILO DO AMARAL e VALDERES APARECIDA BERTUSSI. 
E a pretendente natural de Várzea Grande/MT, nascida no dia 
02/07/1996, portadora do RG nº 2272440-0 SSP/MT, expedido 
em 31.03.2008, CPF nº 006.413.411-30, Título Eleitoral nº 0335 
6289 1805, Zona 020, Seção 0445, Várzea Grande/MT, expedi-
do em 01.10.2019 e Passaporte nº FV767258, SR/DPF/MT, ex-
pedido em 18.04.2018, com validade em 18.04.2028, profissão 
Psicóloga, estado civil Solteira, residente e domiciliada à Rua 
Presidente Eurico Gaspar Dutra, nº 235 - Jardim Paula I, Vár-
zea Grande/MT, filha de MAGNO COSME BASTOS e MONICA 
FARIA DE SOUSA. O pretendente após o casamento continuará 
assinar o nome de: GUILHERME ALEXANDRE DO AMARAL e a 
pretendente passará a assinar o nome de: MAYANE DE SOUSA 
BASTOS AMARAL. O regime adotado é o de COMUNHÃO PAR-
CIAL DE BENS. Se alguém souber de algum impedimento, que 
oponha-o em forma de lei. Lavro o presente para ser afixado em 
Cartório, no lugar de costume e publicado pela imprensa local. 
Bem como publicado em Jornal Diário desta Comarca e no Diário 
de Justiça eletrônico do Estado de Mato Grosso, em conformida-
de com a lei 6.015/73 e legislação complementar. Os contraentes 
casaram-se no livro______ folha_______ termo_______ 

Várzea Grande-MT, 05 de outubro de 2020.
OFICIAL

JOSÉ CARLOS FERREIRA DE ARRUDA – SEGUNDO 
SERVIÇO NOTARIAL E REGISTRAL DE VÁRZEA GRANDE 
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F A Ç O S A B E R, que pretendem se casar e apresentaram os 
documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro. 
PAULO CESAR DO AMARAL PENA e GISELLE PEREIRA DE MO-
RAES Sendo o pretendente natural de Campo Grande/MS, nasci-
do no dia 27/06/1972, portador da CNH nº 00033575622 DETRAN/
MT, expedida em 08.05.2018, validade em 12.04.2023, nela inse-
rida o RG: 08770654 SSP/MT e CPF:627.960.201-00, profissão 
Motorista carreteiro, estado civil Solteiro, residente e domiciliado 
à Rua Calogeras, nº 16, Quadra 10, Lote 16, Bairro: São Gonçalo 
em Várzea Grande/MT, filho de JURANDIR DE LIMA PENA e RA-
MONA DO AMARAL PENA. E a pretendente natural de Cuiabá/
MT, nascida no dia 12/08/1981, portadora da CNH nº 07023564411 
DETRAN/MT, expedida em 15.05.2019, validade em 02.05.2022, 
nela inserida o RG: 14724138 SSP/MT e CPF: 627.960.201-00, 
profissão Dona-de-casa, estado civil Solteira, residente e domi-
ciliada à Rua Calogeras, nº 16, Quadra 10, Lote 16, Bairro: São 
Gonçalo em Várzea Grande/MT, filha de EURIPEDES PEREIRA 
DE MORAES e EUNICE EMILIA PEREIRA DE MORAES. Os 
contraentes em virtude do casamento, continuam a usar o nome 
de: PAULO CESAR DO AMARAL PENA e GISELLE PEREIRA DE 
MORAES. O regime adotado é o de COMUNHÃO PARCIAL DE 
BENS . Se alguém souber de algum impedimento, que oponha-o 
em forma de lei. Lavro o presente para ser afixado em Cartório, 
no lugar de costume e publicado pela imprensa local. Bem como 
publicado em Jornal Diário desta Comarca e no Diário de Justiça 
eletrônico do Estado de Mato Grosso, em conformidade com a lei 
6.015/73 e legislação complementar. Os contraentes casaram-se 
no livro______ folha_______ termo_______ 

Várzea Grande-MT, 06 de outubro de 2020.
OFICIAL

JOSÉ CARLOS FERREIRA DE ARRUDA – SEGUNDO 
SERVIÇO NOTARIAL E REGISTRAL DE VÁRZEA GRANDE 
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VARZEA GRANDE  ESTADO DE MATO GROSSO 
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F A Ç O S A B E R, que pretendem se casar e apresentaram os 
documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro. 
SAMOEL FREITAS CORREA e PAMELA THAIS DE OLIVEIRA 
BUENO Sendo o pretendente natural de Várzea Grande/MT, 
nascido no dia 01/05/1990, portador da CTPS 66673, Série 
00022-MT, expedida aos 22/05/2009, RG nº 2273586-0 SSP/
MT, expedido em 02.04.2008 e CPF nº 044.769.761-74, profis-
são Autonômo, estado civil Solteiro, residente e domiciliado à 
Rua 17, Quadra 14, nº 13 - Jardim Itororo, Várzea Grande/MT, 
filho de JAMIL JOVINO CORREA e SHIRLEY PEREIRA FREI-
TAS CORREA. E a pretendente natural de Várzea Grande/MT, 
nascida no dia 05/08/1996, portadora do RG nº 1940932-0 SE-
JUSP/MT, expedido em 20.01.2012 e CPF nº 034.840.131-09, 
profissão Secretária, estado civil Solteira, residente e domicilia-
da à Rua 12, Quadra 19, nº 13 - Jardim Itororo, Várzea Grande/
MT, filha de LUCIANO PAULO BUENO e MARCIA CATARINA 
DE OLIVEIRA. O Pretendente após o casamento continuará as-
sinar o nome de: SAMOEL FREITAS CORREA e a pretendente 
passará a assinar o nome de: PAMELA THAIS DE OLIVEIRA 
BUENO FREITAS. O regime adotado é o de COMUNHÃO PAR-
CIAL DE BENS. Se alguém souber de algum impedimento, que 
oponha-o em forma de lei. Lavro o presente para ser afixado 
em Cartório, no lugar de costume e publicado pela imprensa 
local. Bem como publicado em Jornal Diário desta Comarca e 
no Diário de Justiça eletrônico do Estado de Mato Grosso, em 
conformidade com a lei 6.015/73 e legislação complementar. 
Os contraentes casaram-se no livro______ folha_______ ter-
mo_______

Várzea Grande-MT, 06 de outubro de 2020. 
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 JUÍZO DE PAZ E DE CASAMENTO DA COMARCA DE 
VARZEA GRANDE  ESTADO DE MATO GROSSO 

EDITAL DE PROCLAMAS 
065136 01 55 2020 6 00020 026 0004527 70 

F A Ç O S A B E R, que pretendem se casar e apresentaram os 
documentos exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro. 
IVAIR CONCEIÇÃO DIAS e JACQUELINE OLIVEIRA FONTES 
Sendo o pretendente natural de Tangará da Serra/MT, nascido 
no dia 30/08/1988, portador do RG: 2507308-7SSP-MT e CPF: 
053.074.601-80, profissão Serralheiro, natural de Tangará da Ser-
ra/MT, onde nasceu no dia 30/08/1988, residente e domiciliado à 
Rua Padre Remeter, Bairro: Agua Vermelha, Várzea Grande-MT, 
filho de e MARIA FRANCISCA DA CONCEIÇÃO. E a pretendente 
natural de Cuiabá/MT, nascida no dia 11/07/1991, portadora do RG: 
2182303-0 SESP-MT e CPF: 036.652.931-54, profissão Atendente 
balconista, natural de Cuiabá/MT, onde nasceu no dia 11/07/1991, 
residente e domiciliada à Rua Padre Remeter, Bairro: Agua Ver-
melha, Várzea Grande-MT, filha de IVAN BENEDITO DA COSTA 
FONTES e TERESA ALVES DE OLIVEIRA. Que não são parentes 
e não existe outros quaisquer impedimentos que os proíbam de 
casar. Que o regime de bens do casamento dos pretendentes será 
COMUNHÃO PARCIAL DE BENS. O Pretendente após o casa-
mento continuará assinar o nome de: IVAIR CONCEIÇÃO DIAS 
e a pretendente, continuará assinar o nome de: JACQUELINE 
OLIVEIRA FONTES Se alguém souber de algum impedimento, 
que oponha-o em forma de lei. Lavro o presente para ser afixado 
em Cartório, no lugar de costume e publicado pela imprensa local. 
Bem como publicado em Jornal Diário desta Comarca e no Diário 
de Justiça eletrônico do Estado de Mato Grosso, em conformidade 
com a lei 6.015/73 e legislação complementar. Os contraentes ca-
saram-se no livro______ folha_______ termo_______ 

Várzea Grande-MT, 06 de outubro de 2020.
OFICIAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANARANA
AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 054/2020

REGISTRO DE PREÇOS
A Prefeitura Municipal de Canarana-MT, através de seu 
Pregoeiro Oficial, torna público o Registro de preços para 
futura e eventual contratação de empresa para serviços de 
carpintaria (mão de obra) para a reforma e reconstrução de 
pontes de madeira no municipio de Canarana-MT de acordo 
com as especificações do edital e anexos, na modalidade 
Pregão Presencial no dia 23/10/2020 às 13h30min (Horário 
de brasilia) na sala de licitações. Este pregão será regido pela 
Lei Federal 10.520/2002, com aplicação subsidiária da Lei nº. 
8.666/93, suas alterações e demais disposições aplicáveis. Os 
interessados poderão solicitar e retirar o edital completo na 
Prefeitura Municipal de Canarana/MT - podendo ser retirado 
pessoalmente, por telefone (66) – 3478.1200, no horário das 
12h00min às 18h00min, através do e-mail
licitacoes.canarana@gmail.com ou no endereço eletrônico
www.canarana.mt.gov.br.

Canarana-MT, 06 de outubro de 2020.
DAVID ANDERSON MARIANO DA SILVA - Pregoeiro Oficial

RESULTADO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL 
Nº 048/2020 REGISTRO DE PREÇOS

O Pregoeiro oficial da Prefeitura Municipal de Canarana, Estado 
de Mato Grosso, torna público que o Pregão Presencial nº 
048/2020, menor preço por Item, realizado na sessão pública no 
dia 06/10/2020, foi declarado vencedor a empresa; ELIO 
ERNESTO HEINRICH FILHO, vencedor dos Lotes 01, 02, 
conforme ata da sessão.

Canarana -MT, 06 de Outubro de 2020.
DAVID ANDERSON MARIANO DA SILVA - Pregoeiro Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE TORIXORÉU
REAVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL

Nº 018/2020
O Pregoeiro oficial e a Equipe de apoio, da Prefeitura Municipal 
de Torixoréu – MT tornam público, com referência ao Edital do 
Pregão Presencial nº 018/2020, com abertura prevista para o 
dia 16 de Outubro 2020, às 09h00min(horário de Brasília/DF). 
Será remarcado a abertura do processo licitatório para o dia 
21 de Outubro de 2020, às 09h00 min (horário de 
Brasília/DF). Cujo objeto é Registro de Preços para contratação 
de empresas para fornecimento de pneus, protetores e câmaras 
de ar para atender a frota de veículos do Município de Torixoréu 
– MT. O edital completo e seus anexos estarão disponíveis no 
sitio: www.prefeituratorixoreu.com.br, esclarecimentos poderão 
ser solicitados pelo e-mail: licitacaotxu@gmail.com Maiores 
informações pelo telefone (66) 3406-1021 das 07:00 as 13:00 
(horário de Brasília/DF).

Torixoréu - MT, 06 de Outubro de 2020.
Luiz Alberto Souza Vera - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE
VÁRZEA GRANDE

AVISO DE SESSÃO PÚBLICA 
ABERTURA DE PROPOSTA DE PREÇOS 

CONCORRÊNCIA N. 10/2020
Processo n° 676727/2020. Objeto: 
Contratação de Empresa Especializada 
para a Execução das Obras de 
pavimentação e Drenagem, conforme a 
seguir: Lote 1 – Ruas: Costa e Silva, Rua 
Antônio M. Mendes, José Luis Coelho, 
Josefina Stelan, Prof.ª Juvenília M. de 
Oliveira, B, Rua Iris Siqueira, s-302, 35, 
100, 150, 600, 750, 850, 900, Batovi, 
Cachoeirinha, Mutuca e Pascoal Ramos, 
nos Bairros: Pirineu, Ouro Verde e Jacaré 
com 5.029,43 metros; Lote 2 – Ruas: AC, 
D1, X, B1, T1, no Bairro Canelas, com 
115,00 metros; Lote 3 – Ruas: 13, 7 Parte 
da 1, 7 Parte da 2, 8 Parte da 1, 8 Parte da 
2, 8 Parte da 3, A, D , E, H – 2, SD, SD 207, 
do Bairro Jardim Adália, com 2.432,36 
metros; Lote 4 - Rua: Jaime Veríssimo de 
Campos Junior, com 3.746,29 metros, no 
Lot. Jardim Novo Niterói; conforme projetos 
e planilhas anexa a este projeto básico, a 
Sessão Pública de Abertura dos Envelopes 
n. 02 contendo as Propostas de Preços das 
empresas Habilitadas se dará no dia 09 de 
outubro de 2020, às 08h30min (hora local), 
na sala de licitação da Prefeitura Municipal 
de Várzea Grande-MT, situado na Av. 
Avenida Castelo Branco, 2500 – Várzea 
Grande/MT. A Comissão de Licitação 
informa que foram decorridos os prazos 
recursais, e os julgados encontram-se 
disponibilizado no
site: www.varzeagrande.mt.gov.br.
Várzea Grande - MT, 06 de outubro de 2020.

Luiz Celso Morais de Oliveira
Secretário Municipal de Viação e Obras.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO 
PEDRO DA CIPA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 
CONTRATO nº 001/2020

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao 
Contrato nº 001/2020 Objeto: prorrogação 
da vigência da prestação de Serviços 
Contratante: Prefeitura Municipal de São 
Pedro da Cipa Contratada: Ivaldo Rocha 
de Freitas & CIA LTDA-ME Prazo: 180 
(cento e oitenta) dias Data Aditivo: 
01/10/2020. Final: 04 de Abril de 2020.

PREFEITURA MUNICIPAL DE
VÁRZEA GRANDE

AVISO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS N. 14/2020

MENOR PREÇO GLOBAL/ EMPREITADA 
POR PREÇO GLOBAL

Processo n° 683339/2020. Objeto: 
Contratação de empresa capacitada em 
serviços na área de Engenharia/Arquitetura, 
com base nos projetos elaborados, para 
execução da obra de reforma da Praça do 
Costa Verde, localizada entre as ruas: Rua 
Benedito Curvo, Rua Araci de Almeida, Rua 
Escolástico Pinto, Bairro Costa Verde na 
cidade de Várzea Grande- Mato Grosso, 
incluindo fornecimento de materiais e mão 
de obra, em atendimento à Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos e Mobilidade 
Urbana, conforme especificações contidas 
neste Projeto e seus Anexos. A realização 
está prevista para o dia 27 de outubro de 
2020, às 08h30min (horário local). O Edital 
completo está à disposição dos 
interessados na Superintendência de 
Licitação da Prefeitura Municipal de Várzea 
Grande, a ser disponibilizado através de 
mídia digital ou outro dispositivo que 
permita a gravação de arquivos ou 
gratuitamente no
site: www.varzeagrande.mt.gov.br.
Várzea Grande - MT, 06 de outubro de 2020.

Breno Gomes
Secretário Municipal de Serviços 

Públicos e Mobilidade Urbana.

DO PREGÃO PRESENCIAL N° 022/2019
CONSORCIO SAGA SOLO CONSTRUÇOES

A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N° 001/2020

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

A Prefeitura Municipal de Alto Taquari – Estado de Mato Grosso, através 
da Pregoeira e equipe de apoio, torna público para conhecimento de 
todos, que o Município de Alto Taquari faz adesão a ATA DE REGISTRO 
DE PREÇOS Nº 01/2020 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 022/2019 do 
CONSORCIO SAGA SOLO CONSTRUÇOES – MUNICIPIO DE 
MONTES CLAROS - MG, para ADEQUAÇÃO E REVITALIZAÇÃO NA 
ORLA DO LAGO MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI - MT. Com a empresa: 
CONSORCIO SAGA SOLO CONSTRUÇÕES, registrada no CNPJ: 
35.866.355/0001-42. Informações detalhadas com o Pregoeiro e equipe 
de apoio pelo fone (66) 3496-1448.

Pregoeiro

Alto Taquari – MT – 06 de outubro de 2020.

MUNICIPIO DE MONTES CLAROS - MG

Raimundo da Silva Carvalho

ADESÃO N° 009/2020

PARA REGISTRO DE PREÇO N° 011/2020

Raimundo da Silva Carvalho

A Prefeitura Municipal de Alto Taquari, através de seu Pregoeiro e equipe 
de apoio no uso de suas atribuições legais, torna público aos interessados 
que o da REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE CESTAS 
BASICAS PARA FAMILIAS EM SITUAÇAO DE VULNERABILIDADE, 
sagrou-se vencedoras as empresas NA CONTRA MAO LTDA – ME, 
portadora do CNPJ: 14.111.790.0001-97, no valor total de R$77.870,00 
(setenta e sete  mil oitocentos e setenta reais). A licitação foi realizada 
pela modalidade Pregão Eletrônico para Registro de Preço, pelo critério 
menor preço por item, com certame homologado em 24/09/2020. Alto 
Taquari – MT, 24 de setembro 2020.

Pregoeiro

AVISO DE RESULTADO - PREGÃO PRESENCIAL
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA

Mauriza Augusta de Oliveira

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA
EXTRATO DO CONTRATO N° 090/2020

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA – 
MT. CONTRATADA:  ADILVAN COMERCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA ME. 
CNPJ: 02.192.932.0001-09. OBJETO: Constitui objeto do presente 
contrato Aquisição de materiais hospitalares e matérias odontológicos 
para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde do 
Município Nova Brasilândia/MT Pregão nº 030/2019. VALOR: R$ 
258.590,58 (duzentos e cinquenta e oito mil quinhentos e noventa reais e 
cinquenta e oito centavos). ASSINATURA: 18 de setembro de 2020. 
VIGENCIA: 18 de setembro de 2020 a 31 de dezembro de 2020. 
FUNDAMENTO: De acordo com a Lei nº 8.666/93.

EXTRATO DO CONTRATO N° 091/2020
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA – 
MT. CONTRATADA:  LEITE E RIBEIRO LTDA-EPP. CNPJ: 
18.849.143/0001-38. OBJETO: Constitui objeto do presente contrato 
Aquisição de materiais hospitalares e matérias odontológicos para 
atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde do Município 
Nova Brasilândia/MT Pregão nº 030/2019. VALOR: R$ 67.796,98 
(sessenta e sete mil setecentos e noventa e seis reais e noventa e oito 
centavos). ASSINATURA: 18 de setembro de 2020. VIGENCIA: 18 de 
setembro de 2020 a 31 de dezembro de 2020. FUNDAMENTO: De 
acordo com a Lei nº 8.666/93.

Mauriza Augusta de Oliveira
Prefeita Municipal
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4US PARTICIPAÇÕES E INVESTIMENTOS LTDA
CNPJ nº 35.620.563/0001-67 –NIRE nº 51.2.016.753-33 em 26/11/2019

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
REALIZADA EM 01 DE AGOSTO DE 2020

DATA, HORA E LOCAL: No primeiro (01) dia do mês de agosto (08) do ano de dois mil e vinte (2020) às quatorze (14:00) horas, 
na sede da sociedade, na Rua Deputado Roberto Cruz (Lot M Sutil), nº 135, Apto 803, Sala 01, Edifício Piazza Veneza, Bairro 
Alvorada, CEP 78.048-298, Cuiabá – MT., reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária os sócios da empresa denominada 4US 
PARTICIPAÇÕES E INVESTIMENTOS LTDA.
CONVOCAÇÃO: A convocação é dispensada nos termos do artigo 124, § 4º, da Lei nº 6.404/76, diante da presença de todos 
os acionistas que representam a totalidade do capital social da Companhia, conforme assinaturas apostas no Livro de Presença. 
PRESENÇA: Presentes neste ato Martin Guilherme Figueiredo Granja, Heloisa Almeida Prado Tavares De Mello Granja, Gabriela 
De Mello Granja E Helena De Mello Granja. MESA: Sem necessidade de formal convocação, já que os presentes representam a 
totalidade do capital subscrito. Foi aclamado Presidente o Sr. Martin Guilherme Figueiredo Granja, que convidou a mim, Heloisa 
Almeida Prado Tavares De Mello Granja para secretariar. ORDEM DO DIA: Constituída a mesa, o senhor presidente, após verificar a 
regularidade da instalação da assembléia, deu início aos trabalhos, informando a todos a ordem do dia, para deliberar sobre o seguinte 
assunto: Redução Capital Social, por excesso ao objeto da sociedade. DELIBERAÇÕES TOMADAS POR UNANIMIDADE: Iniciada 
a reunião, o senhor Presidente dando cumprimento à ordem do dia, colocou todos itens em discussão e deliberações. A Redução 
Capital Social, por excesso ao objeto da sociedade, expôs que a Sociedade foi constituída para iniciar suas atividades em vinte 
e seis de novembro de 2019, sendo registrada na Jucemat no dia 26/11/2019, sob NIRE número: 51.2.016.753-33, entretanto, 
nunca entrou em operação, encontrando-se inativa desde então; o capital social da mesma proposto à época previa a realização 
de uma série de projetos, cujos volumes demandavam, de fato, já no início de suas atividades um capital maior; que decorridos 
mais oito meses de tal iniciativa, os sócios, após reavaliações pertinentes, restou concluído que em razão nas novas pretensões o 
capital registrado inicialmente tornou-se agora demasiadamente excessivo, ou seja, superdimensionado em face redução de suas 
operações, conquanto mitigado seu objeto social. Por essa razão e com fundamento no artigo 1082, item II do vigente Código Civil 
Pátrio, onde autoriza a redução do capital social quando excessivo ao objeto da sociedade, é que propõe, o Presidente da Assembléia, 
a redução do referido capital social da sociedade em trato, em R$ 31.063,20 (trinta e um mil sessenta e três reais e vinte centavos) 
referente ao Terreno Urbano, Imóvel no Condomínio Florais Cuiabá, Lote 21 da Quadra 10, Município de Cuiabá – MT; com área total 
de 443,76 metros quadrados, matrícula nº 84.072, Registro Geral – Livro nº 2, Ficha nº 01 (frente), em 22/09/2005; junto ao Cartório 
do Segundo Serviço Notarial e Registral (2º Ofício) da 1ª Circunscrição Imobiliária da Comarca de Cuiabá, Estado de Mato Grosso, 
passando assim, o capital social de R$ 842.000,00 (oitocentos e quarenta e dois mil reais) para R$ 810.936,80 (oitocentos e dez mil 
novecentos e trinta e seis reais e oitenta centavos), todo ele de titularidade do sócio Martin Guilherme Figueiredo Granja. Esclareceu, 
ainda, o Presidente que as deliberações tomadas nesta Assembléia, conforme item acima, será objeto de alterações do Contrato 
Social da sociedade, e no caso da redução do capital social, será observado o prazo de 90 (noventa) dias da publicação da presente 
ata no Diário Oficial do Estado de Mato Grosso (DOE/MT) e em mais dois (02) Jornais impressos de circulação estadual, para que, 
somente após decorrido esse prazo, mereça competente registro e arquivamento na Junta Comercial do Estado de Mato Grosso. 
Após as exposições e discussões, a proposta foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. Dando continuidade, o 
Presidente ofereceu a palavra a quem dela quisesse fazer uso e, como não houve nenhuma manifestação em contrário, foi encerrada 
a ordem do dia, tendo o Presidente suspendido os trabalhos até a lavratura da presente ATA, que lida e aprovada em todos os seus 
termos, foi assinada pelos sócios presentes. Assinam: Martin Guilherme Figueiredo Granja, Heloisa Almeida Prado Tavares De Mello 
Granja, Gabriela De Mello Granja E Helena De Mello Granja.
Esta Ata é cópia fiel da que foi lavrada no livro próprio, do que damos fé.

Cuiabá – MT, 01 de agosto de 2020.
 MARTIN GUILHERME FIGUEIREDO GRANJA

Presidente da Assembleia
HELOISA ALMEIDA PRADO TAVARES DE MELLO GRANJA

Secretária da Assembleia
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CASA DAS PRETAS
Cuiabá ganhou mais um importante espaço cultural, com a inauguração, no fi nal de semana, do Centro 

Cultural Casa das Pretas, que passa a funcionar em frente à Praça da Mandioca, ponto de ebulição artística 
na capital de Mato Grosso. O local está em fase de estruturação e deve contar com biblioteca, loja de arte-

sanato e ofi cinas afro, além de atividades de profi ssionalização. O novo Centro Cultural tem como objetivo 
fortalecer a população negra e implementar e defender a sua cultura. A Casa das Pretas será administrada 

e foi idealizada pelo Instituto de Mulheres Negras (Imune), presidido pela professora Antonieta Costa.

VALDOMIRO ARRUDA
COLABORADOR:  YASSER FARES

balou: O ceri-
monialista Lu-

ciano Correa arrasou 
na organização do 
aniversário de Ro-
drigo Cintra e Thaiz 
Zago no último fi nal 
de semana no Bis-
trô Na Casa. Destaque 
também para a DJ Say 
Ventura que pipocou a 
pista de dança. Tudo 
um luxo!

#Novidades: A loja 
de móveis Ycasa está 
com tudo para este 
fi nal de ano. Móveis 
a pronta entrega com 
preços acessíveis e 
entrega e montagem 
gratuita. Vale a pena 
conferir!

#Desfi le: O produ-
tor de modas Edson 
Guilherme fez boni-
to ontem no desfile 
fashion do Bazar Vem 
Ser Solidário, coman-
dado pela primeira-
-dama do Estado, a 
sempre ativa Virginia 
Mendes. Sucesso Total!

#Visita: O empre-
sário Carlos Mendonça 
(leia-se: Luz & Cia) 
recebe os amigos ca-
riocas Leone Albu-
querque, Sabio Lopes 
e Mauricio Mendonça 
para o feriadão em 
Cuiabá. No roteiro. 
a Chapada dos Gui-
marães, baladas e a 
gastronomia cuiabana.

TI TI TI
A

Thiago Sampaio, Jardel Pires, Rodrigo Leal, Fernando Cruz e Luciano Gonzaga 
curtindo o sucesso do projeto Samba Dom, no último fi nal de semana

Todo o charme da DJ Say Ventura

A deputada estadual Janaina Riva e o empresário 
Diógenes Fagundes batizaram o pequeno Diógenes 
na tradicional Igreja de São Benedito, em Cuiabá. 

Ao lado, os irmãos Sophia e José

Arte pelo Pantanal
Ao se deparar com as imagens que 

mostravam o Pantanal pegando fogo, o 
artista plástico Adriano Ferreira percebeu 
que sua arte também perdeu as cores. Foi 
quando decidiu ver de perto a situação e 
ajudar no combate à destruição de um dos 
biomas mais ricos do mundo por meio de 
um leilão de obras pintadas com carvão, 
terra e cinzas, oriundos das queimadas. 
Os valores arrecadados com a série Re-
nasça serão revertidos para o combate aos 
incêndios e recuperação do Pantanal. Os 
leilões estão acontecendo no Instagram e 
Facebook @a .arte. Os lances podem ser 
feitos no privado e ele mesmo vai atuali-
zando. São 10 pinturas, uma por semana. 
Os valores arrecadados serão empregados 
para ajudar no combate aos incêndios e na 
recuperação do Pantanal.

Solidariedade
Segue rolando a campanha Doar é um Ato de 

Amor, Sou Amigo da Apae Cuiabá, com o objetivo 
de angariar recursos para a Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais.  Para contribuir, basta 
comprar a camiseta que tem assinatura exclusiva 
do artista plástico Adriano Figueiredo, por apenas 
50 reais. Todo a arrecadação (100%) será destinada 
à Apae Cuiabá.


